



CHANGEMENT CLIMATIQUE : NOUS NE SOMMES PAS PRÊT.ES

En ce début du mois de juillet, le nouveau rapport d'OXFAM "changement climatique : nous ne sommes pas prêts" doit nous alerter. Les sécheresses se multiplient. L'eau, les sols et l'air sont massivement pollués et désormais nous savons qu'un million d'espèces sont menacées de disparition.

Le Rapport d'Oxfam est clair : les politiques publiques d'adaptation aux conséquences du changement climatique ne sont pas assez ambitieuses, sans vision globale et trop peu de moyens y sont dédiés.

La Macronie battue dans les urnes porte une responsabilité certaine dans l'aggravation d'une situation alarmante pour le vivant.

Dès lors ce rapport lance l'alerte : Au moins 26 des 50 droits fondamentaux de l'UE sont directement menacés en France du fait de la négligence de l'Etat en matière d'adaptation, dont le droit à la santé, le droit à l'éducation, ou encore, le droit à un logement digne.

Le rapport souligne également que le Plan eau du gouvernement agite "une somme dérisoire pour faire face au problème urgent de l'accès à l'eau pour tous les départements et territoires d'Outre-mer." Ces travaux pointent le risque avéré de pénuries d'eau avec des conséquences dans différents secteurs. Il nous rappelle la nécessité de mettre fin à une doctrine capitaliste, focalisée uniquement sur la marchandisation des ressources qui provoque les catastrophes et constitue une impasse destructrice pour notre écosystème.

Emmanuel Macron, condamné à deux reprises pour inaction climatique est le roi des boulets du climat. Il est résolument temps de rompre avec le système de l'argent-roi, des traités de libre-échange et de l'impunité face aux écocides.

LUNDI 15 JUILLET 2024

Gabriel AmardDéputé du Rhône
À Villeurbanne